

**Titel: Weg am Moorteich sicher beleuchten**  
**Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 02.06.2015
Einreicher: Bauschke, Stefan	

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	
Bürgerschaft	11.06.2015	
Ausschuss für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung (beendet)	20.09.2017	
Ausschuss für Finanzen und Vergabe	30.01.2018	
Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung (beendet)	12.10.2016	
Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung (beendet)	10.01.2018	

**Beschlussvorschlag:**

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Herstellung einer Beleuchtung entlang des Weges am Moorteich zwischen der Friedrich-Engels-Straße und dem Grünhofer Bogen bis Ende 2016 möglich ist und diese haushalterisch zu untersetzen. Sofern die Kosten der Maßnahme 100.000 EUR übersteigen, ist dem Ausschuss für Bau, Umwelt und Stadtentwicklung federführend sowie mitberatend dem Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung und dem Ausschuss für Finanzen und Vergabe eine entsprechende Vorlage vorzulegen.

**Begründung:**

Der Weg zwischen der Friedrich-Engels-Straße und dem Grünhofer Bogen wird von vielen Stralsundern als Arbeitsweg, Jogging- und Walkingstrecke oder für Spaziergänge genutzt. Eine sichere Ausleuchtung erhöht nicht nur die Attraktivität des Gebietes, sondern ist vor allem aus Gründen der Sicherheit in den Abend-/Nachtstunden und in der dunklen Jahreszeit erforderlich.

Die Strecke ist zudem ein beliebter Verbindungsweg zwischen den Stadtteilen Altstadt, Grünhufe und Knieper. Diese Stadtteile würden deshalb durch eine Beleuchtung des Weges enger zusammengeführt.

Stefan Bauschke

CDU/FDP-Fraktion